

Lunes 5 de marzo de 2007



COMPETICIÓN

ÉLITE UCI

- ▶ La Vuelta España
- ▶ Tour de Francia
- ▶ Giro de Italia
- ▶ Campeonatos de España
- ▶ ProTour
- ▶ Campeonato del Mundo
- ▶ Calendario ProTour y continentales/clasificac.
- ▶ Plantillas
- ▶ Corredores en activo
- ▶ Fichas de los corredores
- ▶ Rankings UCI
- ▶ Palmarés de las pruebas
- ▶ Noticias
- ▶ Juegos Olímpicos
- ▶ Histórico de Noticias

OTRAS VUELTAS

- ▶ Vuelta a Valencia
- ▶ Vuelta a Murcia
- ▶ Setmana Catalana
- ▶ Vuelta a Aragón
- ▶ Alcobendas-Collad. Villalba

ÉLITE Y SUB-23

- ▶ Noticias
- ▶ Calendario
- ▶ Ranking UCI

FÉMINAS

- ▶ Noticias
- ▶ Calendario
- ▶ Ranking UCI

OTRAS NOTICIAS

- ▶ Noticias

PISTA

- ▶ Noticias
- ▶ Calendario
- ▶ Records del Mundo, Nacionales y Olímpicos

MOUNTAIN BIKE

- ▶ Noticias
- ▶ Calendario
- ▶ Ranking UCI

CICLOCROSS

- ▶ Noticias
- ▶ Calendario
- ▶ Rankings UCI

CICLOTURISMO

- ▶ Noticias
- ▶ Calendario
- ▶ Quebrantahuesos
- ▶ Clubes - Marchas

OTROS

- ▶ TRIAL
- ▶ BMX

Otras Elite UCI

Mikel Zabala, nuevo director técnico de la RFEC

4/3/2007

Mikel Zabala, actual seleccionador nacional de BTT, ha sido nombrado Director Técnico de la RFEC, cargo que ejercerá, en principio, hasta los Juegos Olímpicos de Pekín 2008.

Nacido en Estella, el 26 de septiembre de 1974, pero residente en Granada, es doctor en Ciencias de la Actividad Física del Deporte y máster en Alto Rendimiento Deportivo, como titulaciones más relevantes. Actualmente ejerce como profesor de ciclismo en la Facultad de Ciencias del Deporte, de la Universidad de Granada.

Su vinculación con la RFEC se inicia en 1999, como preparador físico de la selección de mountain bike, para pasar a ejercer como seleccionador de esta disciplina en 2005. Su actual cargo lo dejará en manos de Cristóbal Sánchez, actual preparador físico de dicha modalidad.

Zabala considera que "personalmente es un gran reto para mí, teniendo en cuenta que el gran objetivo, los Juegos Olímpicos de Pekín, están ya a la vista. Cuento con un gran equipo técnico y confío en poder lograr los objetivos que nos hemos marcados, aunque hay que ser realistas y saber que no será fácil". Este fin de semana ya ha tenido su primer contacto, con ocasión de los Campeonatos de España de pista, en Palma de Mallorca.

FUENTE: RFEC.COM

redaccion@todociclismo.com

Imprimir Envíalo por mail

BUSCAR

Buscador de noticias de ciclismo

Texto:

Desde:

Hasta:

Desde, hasta en formato fecha dd/mm/aaaa

Suscríbete a nuestro boletín



Marcha cicloturista VUELTA A ESPAÑA

SEGURO

TIENDA



Anúnciese en Todociclismo.com

Recomiéndanos

Agrega Todociclismo.com a tus Favoritos (CTRL + D)



Diseño, desarrollo, mantenimiento